



AR

criminación y la subvención del IRPF 2015 del Ministerio

vacación y reducción de los riesgos laborales.

Cívitass abre el plazo de propuestas a los quintos premios ‘Rosa María García Cano’

La asociación Cívitass Animación Cultural aprovechó la celebración del Día Mundial del Teatro, el pasado domingo, para abrir el plazo de presentación de propuestas para la quinta edición de los premios “Rosa María García Cano”, que pretenden recordar y poner en valor la figura de la que fuera su fundadora así como de la Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo. Hasta el día 30 del próximo mes de mayo se podrán presentar las propuestas para las tres modalidades de los premios a la mejor iniciativa de programas educativos y de promoción de las artes escénicas para infancia y juventud, a la gestión cultural y a la puesta en valor de forma genérica de las artes escénicas. | CASAMAR

La II Ruta BTT “Ciudades Amuralladas”